

Tingur: 1-9-2015

Tina Gartmann-Albin
SP-Gemeinderätin

Fragestunde

Anerkennung für HR (Hans Rudolf) Giger

Der am 12. Mai 2014 in Zürich verstorbene HR Giger ist ein weltweit bekannter Künstler, welcher 1940 in Chur geboren wurde und auch in unserer schönen Stadt aufgewachsen ist.

Im Jahre 1980 wurde HR Giger sogar für den Oscar in der Kategorie „Beste visuelle Effekte“ ausgezeichnet.

Nebst der Giger-Bar, welche in Privatbesitz ist und ausserhalb des Zentrums liegt, finden wir in Chur eine einzige Skulptur des Künstlers. Halb eingewachsen von Sträuchern steht diese beim Kinocenter am Theaterweg.

Die Stadt Chur hat es bis heute nicht für nötig gehalten, diesem grossen Künstler in seiner Heimatstadt ein Denkmal zu setzen, um seine Arbeit zu würdigen.

Aus diesem Grunde gelange ich mit folgenden Fragen an den Stadtrat:

1. Ist der Stadtrat nicht auch der Ansicht, dass man HR Giger nun endlich von Seiten der Stadt Chur ehren sollte?
2. Falls ja, wie stellt sich der Stadtrat eine solche Ehrung vor?
(Gedenktafel, Strassenbezeichnung, Namensgeber eines Brunnens etc.)

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich dem Stadtrat bestens.

Tina Gartmann-Albin

Chur, 31. August 2015